NOTA DE PRENSA

En Cajamarca se inicia instalación de 120 Comités Provinciales y se prepara I Congreso

PERU AHORA SE ADECUA A LEY DE PARTIDOS POLÍTICOS

Convencido que es imprescindible construir una nueva institucionalidad para fortalecer la democracia, el partido descentralista Perú Ahora formalizó este lunes 19 de abril su primer comité provincial en Cajamarca, este es el primer paso de la constitución de 120 comités a nivel nacional, informó el secretario general de esa agrupación, el congresista Luis Guerrero Figueroa.

"La formalización del Comité Provincial de Perú Ahora en Cajamarca es parte de la adecuación de nuestra organización política a las exigencias de la Ley de Partidos Políticos, proceso que viene siendo supervisado por Transparencia; estamos muy satisfechos con este primer paso pues hemos contado con la participación de aproximadamente 1000 personas", señaló.

El legislador, quien estuvo a cargo de la inauguración del comité provincial que se realizó en el Hotel Continental de la ciudad norteña, anunció además que se prepara el I Congreso partidario a realizarse en setiembre próximo. En la sesión inaugural se conformó la Comisión Transitoria integrada por las señoras Teresita León, Segunda Castrejón y Juana Ortiz y por los señores Luis Navarrete y Alquímides Micha, quienes se encargarán de organizar la sesión que se llevará a cabo el 17 de mayo del año en curso en la que se eligirá la Junta Directiva del Comité Provincial de Cajamarca.

Perú Ahora -prosiguió el legislador- impulsa su relanzamiento político a la par que implementa modernos recursos organizativos, democracia interna y fiscalización financiera, todas reformas orientadas a adecuar su estructura a la nueva Ley de Partidos Políticos.

La modernización de Perú Ahora persigue convertir a esta agrupación, fundada en 1998 y con inscripción en el Jurado Nacional de Elecciones desde el 2003, en una alternativa política que nace del Perú profundo y plantea una visión de futuro.

PA apoyará cierre de 20530

Consultado sobre la posición que asumirá la bancada de Perú Ahora en el tema de la ley que restringe los beneficios de la Cédula Viva o ley 20530, Guerrero sostuvo enfáticamente que este grupo parlamentario apoyará con sus seis votos el proyecto del ejecutivo.

"Porque es beneficioso eliminar las gollerías de la 20530, apoyaremos esa ley. Además, quiero recordar que Perú Ahora es el único partido que no tiene conflicto de interés en este tema pues ninguno de sus parlamentarios es beneficiario de ese régimen", acotó.

Asimismo, Guerrero demandó al ejecutivo a pronunciarse sobre la ley de homologación de sueldos aprobada por el Congreso la semana pasada. "Extraña sobremanera que regulen la 20530 pero que no digan nada sobre lo que debe ser el paso subsiguiente como es eliminar los privilegios salariales de las vacas sagradas en puestos de confianza del gobierno que tan criticado es por la opinión pública. Es una prioridad nacional regular los sueldos y ahora el ejecutivo tiene la pelota en su cancha" dijo.

AGRADECIENDO SU DIFUSION